

# *15 pays participent à La Havane à la rencontre Cuba Oil & Gas*

---



La Havane, 9 février. (RHC).- Des représentants de 70 entreprises du pétrole et du gaz de 15 pays, dont la Russie, la Chine, le Royaume-Uni et la France, prennent part à La Havane à la rencontre Cuba Oil & Gas.

Paola Galanti, chargée du développement d'affaires à l'IRN. International Research Network, la firme britannique qui organise la rencontre en commun avec CUPET, la compagnie cubaine des pétroles, a indiqué que Cuba présente aux participants les opportunités d'investissements étrangers dans l'industrie cubaine des hydrocarbures, des projets de prospection et de production, dans le marché pétrochimique et dans le raffinage.

Ruben Cid, vice-ministre cubain de l'Énergie et des Mines, a relevé à l'ouverture de la rencontre que Cuba accorde de l'importance à toutes les sources d'énergie et à leur usage rationnel afin d'atteindre l'indépendance énergétique.

Il a précisé que notre pays produit près de 4 millions de tonnes de pétrole dont la presque totalité passe dans la production d'électricité.

Cela ne suffit pas. Notre pays doit importer autant de pétrole et du fuel pour satisfaire la demande d'électricité et cherche à développer la prospection et l'extraction de brut.

Le directeur général adjoint de CUPET, Roberto Suarez, a de son côté indiqué que la compagnie a jusqu'à présent signé une quarantaine de contrats avec des entreprises étrangères dans ce but.

Parmi les avantages d'investir à Cuba, il a cité l'appui total du gouvernement à l'un des secteurs prioritaires du développement, l'expérience de travail de notre pays avec des partenaires étrangers, un capital humain très qualifié et une grande superficie de territoire à explorer, aussi bien dans les eaux du Nord de notre île que dans la zone exclusive du Golfe du Mexique.

Pour sa part, Rafael de Jesús Tenreiro Pérez, gérant du Bureau à Cuba de la compagnie Melvana Energy Limited, a déclaré à notre station de radio:

« Beaucoup d'acteurs de l'industrie pétrolière sont présents ici. Nous avons des compagnies pétrolières qui sont actives dans cette région et dans le monde en général. Il y a également beaucoup d'entreprises de services qui sont implantées à Cuba. Tout cela est très important pour la prospection pétrolière car il s'agit d'une activité qui exige de grands investissements raison pour laquelle la participation de beaucoup d'acteurs et d'entreprises avec des technologies sûres et performantes est nécessaire.

Cuba est un des pays de la région Caraïbe-Mexicaine et elle a un potentiel pétrolier très élevé car elle a des rapports géographiques avec des zones d'une grande production démontrée de pétrole comme cela est le cas du Mexique, des États-Unis. Cuba partage avec ces deux pays le même bassin caribéen, les mêmes fonds marins ce qui explique le grand potentiel que renferme Cuba ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121088-15-pays-participent-a-la-havane-a-la-rencontre-cuba-oil-amp-gas>



**Radio Habana Cuba**